

J'espère sincèrement que les combats actuels à Chypre, qui empêchent la reprise des négociations, cesseront sur-le-champ et que les parties ne se livreront à aucune action qui pourrait conduire à une escalade des hostilités dans la région. Cela favoriserait grandement la paix internationale et la sécurité des pays directement visés, mais plus encore, celle de la population de Chypre.

Le Gouvernement du Canada a noté avec satisfaction la célérité avec laquelle le Conseil de sécurité des Nations Unies a adopté à l'unanimité, hier soir, une résolution demandant la cessation immédiate de tous les combats et de toute action militaire à Chypre et la reprise des négociations dans les plus brefs délais. Cette mesure du Conseil de sécurité reflète la préoccupation croissante de la communauté internationale concernant le fait déplorable de la reprise des hostilités dans l'île. J'appui entièrement la demande que le Conseil de sécurité a adressée aux parties intéressées. J'ai immédiatement pris des mesures pour les sensibiliser à la nécessité de remplir leurs obligations internationales. J'ai également demandé aujourd'hui à notre représentant auprès du Conseil de l'Atlantique nord à Bruxelles de prononcer une déclaration à ce sujet devant cette assemblée dès que l'occasion se présentera. En outre, je rencontrerai sous peu les représentants de la Turquie et de la Grèce à Ottawa pour leur exposer les vues du gouvernement canadien. Je suis également en rapport étroit avec nos représentants aux Nations Unies à New York; nous faisons tout en notre pouvoir pour inciter les parties intéressées à se conformer à la résolution que le Conseil de sécurité a adoptée hier soir.